

„Fünf Kontinente – alle Kinder dieser Erde“

600 Gäste beim Regenbogenkindergarten-Sommerfest

(CoKo) Orangene Ballons als Begrüßungskomitee am Eingang, mit Rosen verzierte Tische, an der Decke befestigte Taschen in den Motiven und Farben vieler Länder sowie ein reichhaltiges Angebot verschiedener Speisen und Getränke verhießen ein fröhliches Sommerfest. Spielstationen wie z.B. Fische angeln, Schiffe aufrollen, ein Sinneskarussell und Kinderschminken sorgten für die Unterhaltung der Kleinen.



Dicht gedrängt standen die Besucher am 29. Juni um die voll besetzten Tische und starrten gebannt auf die Vorführung der Kinder. Zu fernöstlichen Klängen, die in afrikanische Rhythmen mündeten, zeigten die Kleinen ihren Stocktanz „Escrima“. Christina O'Brien-Ruland hatte den von den Philippinen stammenden Schautanz mit den Kindern einstudiert. „Aufmerksamkeit und Selbstwertgefühl der Kinder wird beim Tanz gefördert“, wusste sie zu berichten.

Geschäftsführerin und Leiterin der Regenbogen-Kindergärten Eva-Maria Wittmann freute sich über die erstmalige Schirmherrschaft

einer Partei und begrüßte von Bündnis 90/Grüne Wolfgang Raufelder, Gabriele Thirion-Brenneisen, Petra Seidelmann, Dirk Grunert sowie Dieter Netter. Als weitere Gäste Luigi Lannuzzi (Mannheimer Liste und Migrationsausschuss Mannheim), Christel Faller (Jugendamt), Dr. Sabine Hamann (Schulamt), Marlene Pasch (Pro Seniore), Ferdinand Kaufmann (Aufsichtsrat Reha Südwest), Reinhold Hoffmann (Aufsichtsrat Reha Südwest) und Claudia Schöning-Kalender (SPD, Vorstand Parität).

Die Leiterin dankte in ihrer Ansprache den Mannheimer Stadträten Konrad Schlichter (CDU), Roland Weiß (SPD) und Thirion-Brenneisen (Grüne). 2006 drohte der Tagesstätte ein eingeschränkter Betrieb, was der Gemeinderat mit hohem Engagement zu verhindern wusste. Ihr Dank galt auch OB Dr. Peter Kurz für die schnelle Umsetzung der Beschlüsse.

Mit Stolz erwähnte sie die tatkräftige Unterstützung ihres Mitarbeiter-Teams, das seit Freitag unermüdlich zum Gelingen des diesjährigen Festes beigetragen hatte. Besonders ehrte sie Matthias Seidel, der seit 25 Jahren in der Einrichtung tätig ist. „Spricht für ihn“, bemerkte sie, „aber auch für das Haus“.

Die Qualität des Hauses betonte Gabriele Thirion-Brenneisen in ihrer Rede. Man würde sich Zeit nehmen für die Kinder und ihre Unterschiedlichkeiten berücksichtigen. Sie endete mit einem treffenden Sprichwort: „Die Arbeit läuft dir nicht davon, wenn du deinem Kind den Regenbogen zeigst. Aber der Regenbogen wartet nicht, bis du mit der Arbeit fertig bist.“

Der Erlös der Tombola mit hochkarätigen Preisen (Hauptpreis von der Volksbank Sandhofen (Goldmünze Krüger-Rand) kam der Anschaffung eines Sonnensegels für den Sandkastenbereich zu Gute.

Als weitere Firmen und langjährige Sponsoren sind die Badenia Loge, Firma Fuchs und Möller, Pro Seniore Residenzen Mannheim, Biotopia und Gesellschaft für Umweltbildung BW e.V. zu nennen.